

**Niederschrift
über die
66. Mitgliederversammlung
des Stadtsportverbandes Hückeswagen e.V.
vom 06.04.2022**

Beginn: 19:15 Uhr

TOP 1 Begrüßung und Grußworte

Der stellv. Vorsitzende Andreas Gotter begrüßt die anwesenden Vertreter der Mitgliedsvereine und der angeschlossenen Schulen. Insbesondere den Ehrenvorsitzenden Jürgen Löwy. Er entschuldigt den 1. Vorsitzenden Georg Breidenbach.

Andreas Gotter begrüßt außerdem folgende Gäste:

- Alexander Stahl von der Stadt Hückeswagen
- Heike Karsten von der örtlichen Presse
- Dietmar Persian Bürgermeister der Stadt Hückeswagen, der ca. 15 min. später zur Sitzung gekommen ist.
- Christian Mach neuer Platzwart für den Sportplatz, der seine Arbeit zum 01.04.2022 aufgenommen hat.

Andreas Gotter bittet die Anwesenden, sich zu erheben um den Verstorbenen zu gedenken. Andreas Gotter benennt Ina Mühlinghaus zur Protokollführerin.

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Andreas Gotter stellt fest, dass die Einladung zur heutigen Mitgliederversammlung form- und fristgerecht am 12.03.2022 per Mail erfolgte. Die Versammlung ist somit bei 22 Stimmanteilen, beschlussfähig (s. Anlage 1 „Anwesenheitsliste“).

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift der letzten Mitgliederversammlung vom 30.09.2021

Die Niederschrift der letzten Mitgliederversammlung vom 30.09.2021 wurde am 28.11.2021 per Mail an alle Mitglieder versandt. Aus der Versammlung gibt es keine zu ändernden oder ergänzenden Anmerkungen. Bei der dann folgenden Abstimmung wird die Niederschrift bei zwei Enthaltung angenommen.

TOP 4 Bericht des Vorstands

Der stellv. Vorsitzende Andreas Gotter berichtet über die Arbeit des Vorstandes des letzten Jahres (s. Anlage 2 „Bericht 66. Mitgliederversammlung des SSV 2022“). Zu dem Bericht gibt es keine Fragen, Anmerkungen oder Ergänzung aus den Reihen der Anwesenden.

TOP 5 Bericht des Finanzverwalters

Der Finanzverwalter Bernd Schuldner trägt den Bericht über die Finanzen des SSV vor (s. Anlage 3 „Bericht des Finanzverwalters“). Zu dem Bericht gibt es keine Wortmeldungen.

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer

Silvia Faenger-Gruhn und Bettina Breidenbach haben am 02.04.2022 die Kasse geprüft. Silvia Faenger-Gruhn berichtet, dass bei der stichprobenartigen Prüfung alle Belege vollzählig waren und ordnungsgemäß abgelegt wurden. Alle Geschäftsvorfälle waren nachvollziehbar und richtig gebucht. Die Barkasse gab auch keinen Anlass zur Beanstandung. Die Kassenprüferinnen bescheinigen eine einwandfreie und ordnungsgemäße Kassenführung.

TOP 7 Entlastung des Vorstands

Auf Vorschlag der Kassenprüferin Silvia Faenger-Gruhn wird der Vorstand bei 5 Enthaltungen mit 17 Stimmen entlastet.

TOP 8 Neuwahl eines Kassenprüfers

Silvia Faenger-Gruhn scheidet turnusmäßig als Kassenprüferin aus. Als Kassenprüfer meldet sich Horst Mettler. Bei 6 Enthaltungen und keiner Gegenstimme wird Horst Mettler für die nächsten zwei Geschäftsjahre zum Kassenprüfer gewählt. Er nimmt die Wahl an.

TOP 9 Sportstättenentwicklung der Stadt Hückeswagen

Andreas Gotter berichtet das in der Sitzung des Rates der Stadt Hückeswagen am 22.02. 2022 das Thema „Sportstättenentwicklung in Hückeswagen“ als Anregung nach § 24 der Gemeindeordnung behandelt wurde. Die Bürgeranregung wurde von Horst Mettler, ATV Hückeswagen, im Namen der Sportvereine in Hückeswagen eingereicht. Dazu hat der Vorstand des SSV Stellung genommen (s. Anlage 4 „Stellungnahme SSV-Vorstand“).

Nach dem Bericht, der von Andreas Gotter „Wort – für – Wort“ verlesen wurde, stellt Andreas Gotter folgenden Beschlussantrag an die Versammlung (s. auch Anlage 4):

1. Die Mitgliederversammlung schließt sich dem Vorstand an und missbilligt das Vorgehen von Horst Mettler und den nicht namentlich genannten Vereinen, die Bürgeranregung an den Rat der Stadt Hückeswagen im Namen aller Hückeswagener Vereine gestellt zu haben.
2. Die Mitgliederversammlung stellt klar, dass der Stadtsportverband und somit seine Mitgliedsvereine einzig und allein durch den gewählten Vorstand vertreten werden.
3. Die Mitgliederversammlung fordert die politischen Gremien der Stadt Hückeswagen dazu auf, bei zukünftigen vergleichbaren Anträgen auf die Zuständigkeit des Stadtsportverbandes zu verweisen.

An dieser Stelle erfolgte eine Wortmeldung:

Horst Mettler verweist auf die unzufriedene Sachlage der städtischen Sportstätten in Hückeswagen die bereits, Zitat: seit 35 Jahren andauert. Die Beteiligten sind diesen Weg ohne den SSV Vorstand zu involvieren gegangen, weil der SSV-Vorstand in der MGV vom 30.09.2021 darauf hingewiesen haben soll, dass es nicht Aufgabe des SSV-Vorstand sei, hier Abhilfe zu schaffen.

Andreas Gotter wird gebeten, den Beschlussantrag nochmals zu verlesen. Dieser Bitte kommt Andreas Gotter nach und fordert im Anschluss die MGV zur Abstimmung auf.

Ergebnis: 0 Ja-Stimmen, 5 Gegen-Stimmen, 17 Enthaltungen

Somit wurde der Beschlussantrag abgelehnt.

Weitere Wortmeldungen zu TOP 9:

- SC Heide und ATV:
Es besteht und bestand gegenüber dem SSV keinesfalls Misstrauen und das Ziel war, die Politik der Stadt auf die Misere aufmerksam zu machen.
- Bürgermeister Dietmar Persian:
Herr Persian spricht von Kommunikationsproblemen zwischen dem SSV und den Vereinen und bittet für die Zukunft ein gemeinsames Miteinander anzustreben. Weiter appelliert er an die Gemeinschaft „nur gemeinsam ist man stark“. Herr Persian berichtet über einen stetigen Austausch und Treffen mit dem SSV Vorstand, in denen intensive Gespräche geführt werden, bei denen die Anliegen der Vereine stets im Vordergrund stehen. Er betont, dass sich der SSV für die Vereine zukunftsorientiert einsetzt.

TOP 10 Anträge der Vereine

Anträge der Vereine lagen dem Vorstand bis zum 30.03.2022 nicht vor.

TOP 11 Verschiedenes

- Michael Wolter fragt nach der Versicherungslage der Flüchtlinge in den Sporthallen. Herr Stehl spricht hierzu die Nichtmitgliederversicherung an. Michael Wolter präzisiert seine Frage, dass es in erster Linie um „Haftpflicht“ geht. Herr Stehl versucht die Frage außerhalb der Sitzung zu klären und die Vereine über den SSV hier zu informieren.
- Michael Wolter fragt, wann die Info zur KGS Sporthalle und der Sporthalle der Montanus Schule kommt, dass die Sportstätten nicht mehr genutzt werden können. Herr Persian berichtet, dass im Gebäudemanagement geprüft wird, ob die Sportstätte der KGS weiter betrieben werden kann. Sobald hier eine Entscheidung getroffen wurde, wird der SSV die Vereine entsprechend informieren. Auch die Info über den Start der Sanierung der Sporthalle an der Montanusschule erfolgt über den SSV.
- Michael Wolter fragt nach den Kontaktdaten des neuen Platzwarts. Diese werden über den SSV kommuniziert.
- Der SC Heide fragt, ob in diesem Jahr das Altstadtfest stattfinden wird. Herr Persian bejaht diese Frage und führt aus, dass sowohl Altstadtfest, Weinfest, etc. stattfinden werden.

Andreas Gotter geht anschließend noch auf die anstehenden Termine ein:

- 11.06.2022: 36. Talsperrenlauf des SSV in geänderter Form
- Herbst 2022: Spielefest der Vereine in der MZH
- Dezember 2022: Weihnachtsfeier des SSV für Menschen mit Behinderung

Da keine weiteren Wortmeldungen erfolgen schließt Andreas Gotter die Versammlung.

Ende: 20:28 Uhr



Protokollführerin
Ina Mühlinghaus



Stellv. Vorsitzender
Andreas Gotter